

Leipzig, 20.06.2009: Landesjugendspiele

2 Sportler von 3 Qualifizierten erkämpfen sich Medaillen zu den Landesjugendspielen

Am 20.06.2009 fanden die Landesjugendspiele statt. Diese finden nur alle 2 Jahre statt und nach Dresden 2007 war diesmal Leipzig der Ausrichter der Spiele. Vom Landessportbund unterstützt, wurde der Judoclub Leipzig e.V. in der Arena Leipzig als Austragungsort beauftragt. Die Jugendleitung vom JVS e.V. allerdings gab sich mit der Organisation etwas überfordert und so lief der ganze Tag von einem eigentlich guten Start aber sehr durcheinander ab. Na ja, die Kämpfe jedenfalls unserer Sportler, konnten sich allemal sehen lassen.

Lutz Rebhan konnte trotz großem Bemühen leider seine gute Form in den letzten Wettkämpfen nicht mehr halten und schied in der Hoffnungsrunde aus.

Frauke Müller erreichte mit besserem Angriffsverhalten über die Trostrunde noch den 3. Platz und hat die Medaille auch wegen ihres fleißigen Trainings verdient.

Kenneth Neubert hatte schon 2007 die Chance an den Spielen teilzunehmen. Dort ging er leer aus. Nach 2 Jahren intensivem Training und viel mehr Kampferfahrung, kämpfte er sich 2009 als Vizemeister auf das Podest.

Für die genannten Sportler waren es die letzten Landesjugendspiele, denn die gibt es nur für die Altersklasse unter 14 Jahren. Aber unser Nachwuchs brennt auch auf Wettkämpfe und mal sehen, wo der Event 2011 ausgetragen wird und wer an das gute Ergebnis eventuell schon anknüpfen kann.

Kenneth	Neubert	U 14	- 50 kg	2. Platz
---------	---------	------	---------	----------

Frauke	Müller	U 14	- 44 kg	3. Platz
--------	--------	------	---------	----------

K. Spindler

Auf den folgenden Seiten einige Fotoimpressionen vom Wettkampftag



Sparkasse Leipzig Sparkasse Leipzig

